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美的空调“厂庆价格 大惠安徽“大型促销活动
于上周末已成功开展，活动期间部分型号空调被
抢购一空。但是由于上周末一直持续小雨，导致
部分欲购机消费者无法正常购机，错过了此次抢
购机会，为此，美的空调将此次促销活动延续至本
周末，也就是7月3日。要想购买空调的消费者请
抓紧时间到各美的专卖店与连锁系统购买自己心
仪的空调。

郑重声明：由于上周末销售场面火热，部分型号
已经断货，广大消费者敬请体谅！

美的空调此次促销活动中由于天气下雨，其中
还剩余少量特价机，为让错过购机的消费者享受
到此次福利，故将“厂庆价格 大惠安徽”促销活动

延续至7月3日，这也是希望消费者在天热之前一
定要抓住此次购机的机会，天气已经热了，我们还
在等什么？
本周持续最高温达36度

梅雨季节过后，长江中下游及华南等地的天气
开始由太平洋副热带高压主导，正式进入炎热的夏
季，会持续出现闷热的天气。

据中国气象局统计，本周气温会逐渐回升，最高
温会达到36度。
美的空调全面对外输出变频技术

据了解，在变频空调技术方面，美的变频空调
率先普及的 180 度正弦波直流变频技术，全面领
跑国内变频空调市场技术升级；在环保制冷剂运

用方面，美的无氟变频空调全面采用R410A环保
制冷剂，并全球首家通过UL北美安全认证，获得
国际顶级安全认证机构的认可。近几年来，美的
空调以其独有的高品质、高质量充分赢得了安徽
父老乡亲的认可。

“消费者选购空调，最注重的是品质，只有高品
质的产品，才能收到消费者的青睐，我们敢于对消
费者承诺：美的空调做放心空调，本着对消费者、
对社会的高度责任感做空调。我们的目标是：做
安徽市场空调高品质的标杆！美的空调已全面对
外输出自己的变频技术。”美的空调安徽工厂厂长
汪小进说。

王川

“高温达36度，厂庆价格延续至7月3日”
——美的空调安徽建厂 12 周年，厂庆价格，大惠安徽

星 雨

2010年7月1日，《网

络商品交易及有关服务

行为管理暂行办法》实

施，国内网店开始步入

“实名制”时代。各界普

遍猜测，这将是对网店征税的“前奏”。一

年后，这一猜测在武汉成为现实。日前，武

汉开出国内首张个人网店税单——对淘宝

女装网店“我的百分之一”征税 430 余万

元。据称，在武汉的淘宝皇冠级以上网店

都将被纳入税收征管范围。

（6月28日《楚天都市报》）

应该说，向网店征税并未令人意外。

但作为一种零售新模式，依照什么标准征

税，却众说纷纭。武汉终于迈出了征税的

第一步，同时也意味着，作为公众购买服

务的平等“交易”，政府从此在网店市场经

营环境打造和管理等方面，有提供更多优

质服务的义务，比如网店营销规则和征税

标准的制定。

不难预计，如同勃兴的网络书店，对

传统实体书店市场形成的巨大冲击，蓬勃

发展的网店，必将大举蚕食实体零售市场

份额。《2010年度中国电子商务市场数据

监测报告》显示，截至2010年12月，国内

个人网店的数量已经达到了1350万家，网

上零售的用户规模达1.58亿人，市场交易

规模达5131亿元，同比增长97.3%，预计未

来数年内仍将稳定增长。

从交易额度看，网店市场早就不再是

几年前的小打小闹，一批年销售额过千万

上亿的重量级网店应运而生。在阿里巴

巴上市公司发生“欺诈门”，马云“壮士断

腕”之后，公众对淘宝假冒商品的质疑之

声迅速聚集。显而易见的是，淘宝所能做

的只是不停地关闭，而难以对售假现象予

以严厉打击。这表明，现阶段网店还存在

鱼龙混杂而难以严肃处理的现象。另外，

由于网店开设的低成本以及高辐射力，被

公众寄望于掘取“第一桶金”的重要渠

道。有人大代表曾估计，仅2009年，网店

便解决了数十万大学生的就业问题。

就本质而言，网店不过是市场发展进

步的一种全新表现形式。对这种全新的市

场表现形态，我们有必要充分认清其成本

低廉，惠及消费者，扩大就业的积极意义，

放水养鱼，做好铺垫性的服务工作。与此

同时，有必要建立健全相关法律法规，增强

纳税人意识。可以肯定的是，将网店纳入

市场监管轨道，这既是市场竞争公平的体

现，也是网店经济发展壮大的重要保证。

几又

网店征税，放水养鱼与纳税意识当并举

非常道
feichangdaoF 时事乱炖

shishiluandunS 权力“通吃”
“如果这一条高铁都挣不了钱的话，

那中国铁路就没有希望了。”

——本周四，连接中国两座超级城市

的京沪高铁将正式开通运营。铁道部新

闻发言人王勇平27日透露，与其他国家

重大的基础设施一样，京沪高铁投资马上

回收并不现实。但他同时作出上述强调。

“同情不能超越法律，千人给她求情

只能说明她所做的事情社会危害性不像

一般故意杀人那么严重。”

——备受关注的东莞母亲韩群凤溺

毙脑瘫儿案昨日在东莞第一人民法院一

审宣判。辩护律师叶玉斌如此认为。

以泥鳅、当归配合“高热量食物”，除了

治疗世界性顽疾“渐冻人”症，养生畅销书

作家马悦凌还称她治好了肝癌、乳腺癌、肺

癌患者，让高位截瘫的人恢复了知觉。被

称为“健康教母”的马悦凌曾是一名护士，

没有医师资格证。相关医学专家认为她事

实上是在行医，但她的治疗方法，没有任何

科学依据，并且可能危害身体。

（6月28日《新京报》）

曾几何时，人称“神医”的张悟本凭借

其所著的《把吃出来的病吃回去》的“畅销

书”，着实狠赚了一把，后因其食疗理念遭

到专家质疑而被拉下“神坛”；如今又冒出

一个“健康教母”马悦凌，以一本《不生病

的智慧》长期蝉联各大图书排行榜的榜

首，其注射当归液、生吃泥鳅可治“渐冻

人”等绝症的“伪养生”，被医学专家质疑

为“无科学依据并有危险性”。

从张悟本到马悦凌，从“绿豆养生”到

“泥鳅治病”，“神医”骗人缘何屡屡得逞，

“伪养生”的歪理邪说为什么能够忽悠人，

医学专家慧眼识骗的“戳穿”缘何又总是

在行骗者赚得盆满钵满之后的“马后炮”，

其背后折射的养生乱象值得深思。

其实，马悦凌以泥鳅、当归治疗“渐冻

人”的骗术并不高明，无非是通过对“渐冻

人”的字面解读，以“高热量食物”融化解

冻的歪理忽悠患者。究其能够得逞的原

因，一是利用了人们重视养生保健的生活

理念，二是抓住患者“病急乱投医”的救治

心切，三是放大“心理暗示”产生医疗效

果。尤其是在公众“不信广告信疗效”的

时下，马悦凌正是通过“肯定能治好，而且

完全免费”的承诺，让其“指导治疗”的第

一个“渐冻人”刘如杰看到希望，心情变

好，病情有所减缓，而马悦凌以抓拍患者

“自己站起来走了3米”的瞬间奇迹制成视

频，放到网上去彰显“疗效”。

“伪养生”骗取的是患者财产，贻害的

是百姓健康，折射的却是养生书籍的管理

无序和对非法行医的打击无力。防范“神

医”行骗，不能寄望于公众的以身试“假”，

必需有赖于有关部门早发现、早介入、早

监管的制度给力。一是要严把养生书籍

的出版关。必须对养生出版物在编辑、审

读、出版、发行等逐个环节予以程序和质

量的规范；二是对养生机构和个人严格监

督管理。对以养生保健为名的社会机构

和法人，要从严鉴定其行医资质，通过有

关专家对其养生理念的科学论证，从严审

批其从业资格。对社会传媒的夸大宣传

和偶像炒作的推波助澜，必须实施严厉问

责。三是要切实加强对医学保健的科普

宣传。只有用正面、合理、科学的养生理

念，占领良莠不齐的舆论场和图书市场，

才能产生遏制歪理邪说的“以良币驱逐劣

币”的治理效果。 张玉胜

时评Sshiping
戳穿“伪养生”
不能总是“马后炮”

reyiR热议

铁道部下属信息中心 6 名司局级干部

未经批准，在所属企业兼职，其中个别领导

一人兼任 18 家所属企业董事长。昨日，审

计署发布的铁道部2010年预算执行情况审

计结果披露了这一消息。（6月28日《新京

报》）

公务员经商、办企业和兼职早已被党

纪国法禁止，铁道部所属信息中心6名司局

级干部未经批准，在所属企业兼职，这不能

不说是叫“顶风上”。而“个别领导”一人竟

兼任了18家所属企业董事长，是这位“个别

领导”真的是“太有才了”吗？或许不是。

恐怕是这位“个别领导”为了“一个兼职一

份‘薪’”，让“肥水不流外人田”。如果是这

样，就是权力“通吃”。那么这个“个别领

导”就有腐败嫌疑，就该依纪依法调查，而

不是在轻描淡写的“规范”之列。

张冰歌/文 美堂/图

不能只有审计清单而没有问责清单
6月27日，国家审计署审计长刘家义表

示，私存私放资金设立小金库问题仍然存

在。此次审计发现，53 个中央部门所属的

82个单位采取截留收入、虚列支出等方式，

套取和私存私放资金4.14亿元，主要用于发

放奖金、补贴等。（本报6月28日报道）

每年国家审计署的报告一出来，都会

带给公众两种感觉：一是审计出来的问题

很多，很严重；二是这些问题，总让人觉得

似曾相识，如果翻翻往年的审计报告就会

发现，这不过是“旧病复发”。这样的审计

报告，往往让人发出一声叹息，公众难免要

问：为什么年年审计，年年整改，但是问题

仍旧是越审越多？有些单位和部门为什么

会屡审屡犯，毫无改正的迹象？

国家三令五申不能违规滥发奖金、补

贴，可是在这些中央部门所属单位的眼里，

却完全成了耳旁风，相关文件和通知，也成

了一纸空文。

毫无疑问，这属于一种严重的违规行

为，问题的关键是，对于这些存在违规行为

的单位，我们是如何处理的？对于那些负

有领导责任的大小官员，最后又是如何追

究其法律和行政责任的？如果只有审计清

单而没有问责清单，则以上这种种违规行

为，就根本不可能得到彻底地根除，那么再

强大的审计部门，再认真的审计工作，最后

也只能沦为最无奈的救火队员：扑灭这个

地方的火，另外一个地方又烧了起来。

其实很多人都知道，审计部门的审计，

只是对相关单位的财政资金使用起到一个

监督的作用，但是问责的权力并不在审计

部门。这也就意味着，如果没有了其他部

门依法依规的后续处理，那么审计部门所

作的工作，就会付之东流，根本不会对违规

单位起到惩处作用，也不会对其他未被审

计出问题的单位起到警醒作用。

公众所呼吁的“审计清单之外还应该

有一个问责清单”，目的正在于此。只有当

问责清单成为审计清单的“下文”，整个审

计工作才能算是画上了一个圆满的句号。

苑广阔


